
 

平成３１年３月１９日 

               発行・朝比奈小学校ＰＴＡ実行委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ありがとうございました 
ＰＴＡ役員一同 

今年度は、昨年度同様、より良い形を模索する改革の一年間でした。さらに会長不在という挑戦

の一年でもありました。 

会長不在という状況は初めてのことで不安もありましたが、同じ思いを持つ仲間のおかげで助け

合いながら、「できる人ができるときにできることを」をモットーに活動してまいりました。保護者

の皆様には、ＰＴＡの活動がより身近に感じてもらえていたらいいなと思っています。 

来年度の役員もまた元気に活動していきますので、応援・ご協力よろしくお願いいたします。 

一年間本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野村校長先生からのメッセージ 

 平成最後の３月が間もなく終わります。この一年間、ＰＴＡ役員・学年委員、校外委員の

皆様を中心に保護者の皆様にはたいへんお世話になりました。様々な場面で子どもたちのみ

ならず教職員へもご支援をいただき、感謝申し上げます。 

 さて、今年度の「あじさいの会」もそれぞれ工夫され、実行委員会でお話を伺うたびに、

素晴らしいなと感じておりました。企画・運営にはご苦労もあったと思いますが、保護者同

士の「顔が見える」関係は子どもたちにとっても大切です。来年度もよろしくお願いいたし

ます。 

子どもたちにとって、そして同時に、保護者の皆様にとってよりよい朝比奈小学校となり

ますよう、これからも、ご支援・ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

河村副校長先生からのメッセージ 

 少しずつ日中も温かい日が多くなり、春の足音がすぐそこまで来ているように感じられま

す。気が付くと6年生は卒業式まであとわずか、在校生も新旧に向けて今の学年、学級を楽

しんでいます。ＰＴＡ役員の皆様をはじめ、学年学級委員・校外委員の皆様、そして、保護

者の皆様にはこの一年間、様々な場面でお世話になり、本当に感謝申し上げます。ありがと

うございました。 

 平成31年度もより一層、学校と保護者、地域が連携、協力し合って、活動を充実させ、

子どもたちの心と体の健康と成長を育んでいけるようご協力ください。よろしくお願いいた

します。 

 

 

 



 

 

校外委員長より 

校外の仕事を始めて、毎日子供たちを安心して送り出せているのは、地域の方々のご協力、 

保護者の方々の見守りなど、皆様のおかげで安全に学校へ通えていることを実感しました。 

何にもわからずに校外委員長として活動を開始しましたが、今年は方針を変えた所も多々あった 

激動の一年でした。副委員長はじめ校外委員の皆様と共に力を合わせて一年間校外活動ができたこ

とに感謝の気持ちでいっぱいです。 

    一年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第5回実行委員会の報告 

平成３１年１月１８日(金)９：３０からミーティングルームにて、河村副校長先生、学年委員１１名、PTA役員

が出席し、第5回実行委員会を開催しました。 

校外委員会、講習会、推薦委員会からの報告をしました。 

 

 

第２回学年委員総会の報告 

平成３1年3月８日(金)９：３０から図書室にて、校長先生、学年委員31名、PTA役員が出席し第２回学年委

員総会を開催しました。 

今年度の活動をふりかえり、各学年ごとにグループディスカッションも行いました。「学年委員総会・実行委員会

の日程、曜日の決め方について」「PTA行事を個人で担当したことについて」「あじさいの会について」などの意見

交換をしました。この内容については来年度に生かしたいと思います。 

それぞれのご家庭の事情により、お時間を作っていただくことが大変なときもあったと思いますが、一年間ご協

力いただき、心より感謝しております。ありがとうございました。 

 

 

６年生あじさいの会  ～親子でレクリエーション～ 

★1月24日(木) ～体育館にて～ 

  保護者１3名が参加し、ドッジボール大会を開催しました。 

「もうすぐ中学生になる子どもの投げるボールは痛そう・・・」 

  など、どんな会になるのかドキドキしましたが、思った以上に楽しめ 

  ました。しっかりした子どもの姿がみれて良かった。と、とても楽し          

 めたようです。 

校外委員会よりお知らせ 

横断旗・缶の設置を廃止することになりました（平成３０年３月中）。これまで旗の紛失・破損の際

には、校外委員会で管理してまいりましたが、朝比奈小学校では、キッズパトロール隊の登下校の見守

りや、保護者の旗当番のご協力もあることから、検討した結果、缶と横断旗を撤去しても問題ないと判

断しました。 

今後また横断旗の必要性がでてきた際は、学校内で校外委員が管理・保管しておりますので再度使用

は可能です。今後とも登下校の見守りのご協力をお願いいたします。 



 

 

 30年度ベルマーク集計報告  

累計点数は、235,134,9点になりました。 

☆２月２2日(金)、１、2年生保護者が参加。合計・・・6678,9点 

 

なおPTA会議室前の設置されたクラスごとのボトルに、たくさんの         

ベルマークが集まりました。この集計は来年度行いたいと思いますので、     

その際はお手を貸していただけると助かります。 

  一年間ご協力ありがとうございました。 

 

🔶講習会🔶 
『さあ！子どもに何て話そう～生と性と命のお話～』 講師 助産師 

12月13日（木） 11時40分～13時 ～視聴覚室にて～ 

 

 総勢45名の保護者が寒い中参加してくれました。 

『身体の成長』、普段気にはなっているけど、子どもとどう話して 

いいか、どういうタイミングで伝えればいいのか。。。。そう言った 

疑問にアドバイス・ヒントをもらえた、とてもためになる話が聞け 

たと参加者から好評でした。 

  

 

 

 

今年度、PTAではこんな変化がありました♪ 

①会長不在で活動しました。 

入学式・運動会などの会長の挨拶をなくし、今までの会長の活動をできるだけ皆で協力する事を 

心がけました。 

 

②役員会を11回から9回に減らしました。 

減らした分、内容が凝縮され1回の会議時間は多少長くあることもありましたが、会議に出席する 

役員の負担は減ったのではないかと思います。 

 

③あじさい通信を6回から５回にしました。 

   今までの活動報告内容はほぼ変わりなく、前期2回、後期2回、教職員紹介特集号の計5回の発行 

にしました。 

 

④交流会・講演会の参加 

 会長不在ということもあり、校長先生と相談したりしながら負担にならない程度の参加にしました。 

   

 



≪白衣補修≫ 

 ３月１９日(月)家庭科室にて

白衣補修を行いました。 

 ほつれ直しや袖のゴムの入れ

替えなど、１枚ずつチェックして 

補修しました。ご参加くださった

皆さまありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★活動報告・予定★   

役員会 1／10(木)、３／4 (月)  校長室 

放課後キッズ第２回評議会 ２／25(月) 校長室 

区P連第2回代表者会・第3回会長会 ２／7(木) 金沢区役所 

校外委員会 ２／２２(金)、３／４(月) 図書室 

第３回キッズパトロール定例会 ２／２２(金) 図書室 

六浦西地区社会福祉協議会 ２／２2(金) 湘南八景自治会館 

学家地連 ２／28(木) 大道中学校図書室 

大道中学校卒業式 ３／11(月) 大道中学校 

卒業証書授与式 ３／２０(水) 体育館 

第１回校外委員会・地区班編成 ３／２２(木) ミーティングルームなど 

平成３１年度入学式 ４／５(木) 体育館 

 

 

 

６年生の保護者の皆様へ 

お子さまのご卒業おめでとうございます！ 

６年間ＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございました。  

                                  

来年度、朝比奈小学校に在校生がいらっしゃらない方は、お手数ですが各自で保護者の名札を廃

棄してください。不審者対策上取り扱いには十分ご注意ください。                 

なお、ホルダーの返却は必要ありません。 

 

 

 

 

 

 

≪白衣補修≫ 

３月１９日(月)家庭科室にて

白衣補修を行いました。ほつれ直

しや袖のゴムの付け替えなど、１

枚ずつチェックして補修しまし

た。ご参加くださった皆さまあり

がとうございました。 

≪白衣補修≫ 
 ３月１8 日(月)家庭科室にて白衣補修を行いました。１枚ずつチェックしてほつれ

直しや袖のゴム付け替えなどをしました。ご参加くださった皆様ありがとうございま

した。 


